



Francisco Javier Matia Portilla es profesor Titular de Derecho Constitucional de la Universidad de Valladolid, y responsable, en el momento actual, del Área en la Facultad de Ciencias Sociales, Jurídicas y de la Comunicación del campus de Segovia.

En su labor investigadora ha publicado diversas monografías, artículos y capítulos en libros colectivos centrados, fundamentalmente, en torno a dos problemas: la relevancia constitucional del proceso europeo de integración y en el campo de los derechos fundamentales, tanto en el Estado español como en la Unión Europea. Entre las monografías destacan las relacionadas con *el derecho fundamental a la inviolabilidad del domicilio* (1997) y *Parlamentos Nacionales y Derecho comunitario derivado* (1999) y entre los volúmenes dirigidos los relativos a *la protección de los derechos fundamentales en la Unión Europea* (2002) o *estudios sobre el Tratado de Lisboa* (2009). Ha publicado varias docenas de artículos en publicaciones periódicas y contribuciones en libros colectivo y es autor, también, de más de un centenar de reseñas. Tiene dos tramos reconocidos de investigación.

En el plano editorial es director de la *Revista General de Derecho Constitucional* y coordinador de las Secciones “Noticias de Libros” y “Revista de Revistas” de la *Revista Española de Derecho Constitucional*.

Por otra parte, ha participado en diversos Proyectos de Investigación subvencionados y forma parte del Grupo de Excelencia GR95 reconocido por la Junta de Castilla y León. En el momento actual es investigador principal de los Proyectos DER2008-00185/JURI, sobre *Pluralidad de Ciudadanías y participación democrática*, concedido por la Subdirección de Proyectos de Investigación del Ministerio de Ciencia e Investigación para el periodo 2009-2011, y VA005A10-1, sobre *la integración social y ciudadana de los inmigrantes en Castilla y León*, concedido por la Junta de Castilla y León para el trienio 2010-2012.

En el plano docente, posee cuatro quinquenios docentes reconocidos y ha participado en diversos Grupos de Innovación Docente (como responsable o miembro del equipo). Ocupa además la Presidencia de la Sección de Ciencias Jurídicas de la Facultad de Ciencias Sociales, Jurídicas y de la Comunicación de Segovia.

Desde abril de 2002 hasta el 30 de septiembre de 2007 ha prestado sus servicios como Letrado de adscripción temporal en el Tribunal Constitucional español.